

PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS
Ministerio de Educación y Cultura - Universidad de la República Proyecto URU/06/004
Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo

ACTA

CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA 10/02/2010

<u>Presentes:</u> Dra. B. Garat, Dra. N. Berois, Dra. L. Thomson, Dr. H. Naya, Dra. C. Scorza, Dr. F. Zolessi, Dr. H. Musto, Mag. A. Rojas, Lic. A.L. Mello.

Ausentes: sin aviso: Dr. J.C. Benech, Dr. J. Monza, Dr. F. Alvarez, Lic. L. López.

I <u>Lectura del acta anterior</u>

1 Se aprueba.

II Asuntos entrados

1 En Memo PB/FC 540.09 del 30/12/09, la <u>Comisión de Doctorado</u> eleva las siguientes aspiraciones a ingreso (se transcriben):

"Por cumplir con los

requisitos reglamentarios, esta Comisión resolvió recomendar al Consejo Científico del Area la inscripción de los siguientes aspirantes al Doctorado:

BORTEIRO MACHADO, Claudio

Cuenta con el

título de Magister en Biología otorgado por PEDECIBA, con director (Dr. Martín Ubilla), co-director (Dr. Claudio Martínez Debat) y laboratorios de recepción (Lab. de Bioquímica, Facultad de Ciencias y Lab. de Patología, Facultad de Veterinaria). El 23/12/09, la Comisión de Admisión y Seguimiento designada por la Comisión de Doctorado, aprobó el proyecto de tesis de dicho aspirante.

GAGLIARDI

BERENGUER, Rosa Olga Morgana

Cuenta con el título de Magister en

Biología otorgado por PEDECIBA, con directora (Dra. María Victoria Arruga), co-directora (Dra. Silvia Llambí) y laboratorio de recepción (Dpto. de Genética y Mejora Animal, Instituto de Producción Animal, Facultad de Veterinaria). El 18/12/09, la Comisión de Admisión y Seguimiento designada por la Comisión de Doctorado, aprobó el proyecto de tesis de dicho aspirante.

RINALDI SIMONS, José Gabriel

Cuenta con el título de Magister en Biología otorgado por

PEDECIBA, con director (Dr. Paul J. Brindley), co-director (Dr. José Tort) y laboratorios de recepción (Dept. of Microbiology, Immunology & Tropical Medicine, The George Washington University and Sabin Vaccine Institute y Dpto. de Genética, Facultad de Medicina, UdelaR). El 22/12/09, la Comisión de Admisión y Seguimiento designada por la Comisión de Doctorado, aprobó el proyecto de tesis de dicho aspirante."

Se aprueban y elevan a Comisión Directiva.

2 En Memo PB/FC 2.10 del 9/2/10, la <u>Comisión de Doctorado</u> eleva la siguiente solicitud a reingreso (se transcribe):

"Se toma conocimiento de la carta

de la <u>Mag. Rosana Rodríguez Casuriaga</u> solicitando el reingreso al Doctorado, así como de las cartas del Dr. Gustavo Folle aceptando actuar como director y de la Dra. Adriana Geisinger como co-directora. El proyecto de tesis será el mismo que desarrolló durante sus estudios previos de Doctorado y que continuó desarrollando.

Se resuelve: 1) Aceptar el reingreso de la Mag. Rodríguez
Casuriaga. Designar la siguiente Comisión de Seguimiento: Dra. Cristina Arruti en
calidad de delegada de la Comisión de Doctorado (quien ya había integrado la anterior
CAS) y la Dra. Mónica Marín. 2) Comunicar esta resolución al CCA."
Se aprueba y eleva a Comisión Directiva.

3 En Memo PB/FC 1.10 del 9/2/10, la <u>Comisión de Doctorado</u> eleva la integración del siguiente tribunal (se transcribe):

"Se toma conocimiento de la carta

del Dr. Fernando Pérez Miles proponiendo el tribunal que juzgará la tesis de la Mag. Anita Aisenberg.

Se resuelve: Designar el siguiente tribunal

que juzgará la tesis de Doctorado de la Mag. Aisenberg: Dr. Sergio Martínez en calidad de Presidente y Dres. Carmen Viera y Alfredo Peretti en calidad de Vocales. Todos los miembros propuestos aceptaron integrarlo. Título de la tesis: "Causas y consecuencias de la inversión de roles sexuales y dimorfismo sexual invertido en Allocosa sp. y Allocosa braziliensis (Araneae, Lycosidae), dos especies nativas de los arenales costeros". Director de tesis: Dr. Fernando Pérez Miles, co-director: Fernando Costa."

Se aprueba y eleva a Comisión Directiva.

4 2.4 En mail del 17/12/09, la Dra. Andrea Medeiros (Secretaría Científica de la SBBM) envía carta informativa de la evaluación de las 6tas. Jornadas de la SBBM, que PEDECIBA auspició.

Se toma conocimiento.

5 En nota fechada 16/12/09, el <u>Dr. E. Morelli</u> informa que la Dra. Valverde no pudo recibir a la Lic. Gabriela Bentancur para realizar una pasantía en el Instituto

Miguel Lillo (Tucumán, Argentina), que debía realizarse en el año 2009. Informa asimismo que la Dra. Ma. Virginia Colomo (Directora de la Colección de Entomología del Instituto Miguel Lillo), se ha comprometido a recibir a la estudiante durante el mes de marzo/10. Solicita por última vez se realizar la rendición de fondos al 30 de marzo/10.

Atendiendo a la excepcionalidad de la situación, se aprueba. Se informa a Secretaría Presupuesto.

- 6 (ver acta CCA 9/12/09, punto 5.1) En carta del 22/12/09, el <u>Dr. G. Ferreira</u> solicita el aval para el curso "Aspectos moleculares, celulares y macroscópicos del músculo liso vascular y su relación con procesos de Salud-Enfermedad" a realizarse entre el 4 y el 16 de abril/10, con el fin que sea considerado una actividad interdisciplinaria junto con el Area Física.
 - Se aprueba. Se otorga la suma de \$ 12.000. Se eleva a Comisión Directiva.
- 7 En carta del 23/12/09, el <u>Dr. S. Curti</u> envía la cotización actualizada (de costo menor) referente al freezer y la máquina de fabricación de hielo en escamas (Llamado a Equipos y Mat. Bibliográfico 2009). Se informa que la cotización fue entregada en el mes de diciembre a la Secretaría de Presupuesto para su tramitación.
- 8 Se da entrada a las cartas de los <u>Dres. P. Oppezzo</u> y <u>H. Naya</u> (28/1/10 y 8/2/10 respectivamente) con referencia a la orientación de doctorando por parte de investigadores Grado 3. Se solicitará a la Comisión de Doctorado que: teniendo en cuenta las discusiones recientes sobre la categorización y capacidad de orientación de los investigadores, solicitamos opinión sobre la posibilidad que estos investigadores Grado 3, estén habilitados para dirigir un doctorando.
- 9 En mail del 9/2/10, el <u>Dr. F. Zolessi</u> envía información sobre el documento de convocatoria al Programa COMCLARA2010. Se resuelve enviarlo a los investigadores del área.

III Llamados

- 1 Se resuelve realizar los siguientes llamados:
- 1er. llamado a pasantías de corta duración de estudiantes (inscripción antes del 24/3/10)
- 1er. llamado para asistencia de estudiantes a eventos científicos (inscripción antes del 17/3/10)
- Llamado a cambio de grado de investigadores: se recibirán postulaciones hasta el 30/4/10 y hasta el 31/8/10.